

Elternbrief 5 23/24

Bissendorf, 17.05.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

1. Ansteckende Krankheiten

Leider sind in den letzten Wochen vermehrt Fälle von ansteckenden Krankheiten wie Scharlach und Röteln in unserer Schule aufgetreten. Oft haben wir dies nur per Zufall erfahren. Ich möchte Sie daher noch einmal eindringlich darauf hinweisen, dass diese Krankheiten gemeldet werden müssen. Dazu gehören:

Röteln

Windpocken

Masern

Mumps

Ringelröteln

Keuchhusten

Scharlach Hepatitis A

Läuse

Krätze

Sollte Ihr Kind an einer der genannten Krankheiten erkrankt sein, müssen Sie uns das melden.

2. Fußball in den Pausen

Des Weiteren kommt es in den letzten Wochen vermehrt zu Streitereien beim Fußballspielen in den Pausen. Bitte weisen Sie Ihre Kinder daraufhin, dass sie sich an die Regeln zu halten haben, da wir ansonsten ein generelles Fußballverbot aussprechen müssten, was wir alle sehr schade fänden.

Ich wünsche Ihnen ein frohes Pfingstfest und erholsame Kurzferien.

Viele Grüße

Ines Gießelmann